



Solidarität

Vertrauensleute & BR
des ABB Werks Hanau



Hanau – Großauheim, den 24.05.2018

Solidarität mit den Beschäftigten von Thermo Fisher Scientific in Langenselbold

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Wir kommen aus dem Kopfschütteln nicht mehr heraus. Trotz höchster Profitabilität, vollen Auftragsbüchern und an Absurdität grenzend hohen Gewinnen, will die Konzernleitung am Langenselbolder Standort Massentlassungen vorantreiben. Die dabei verfolgte Zentralisierungsstrategie soll der Grund dafür sein, dass 101 Kolleginnen und Kollegen bis zum 30.06.2019 ihren Arbeitsplatz verlieren sollen.

Das ist gelinde gesagt: BULLSHIT.



Stoppt die Gier!

Dieser Slogan bringt es auf den Punkt. Auch bei den Entscheidungsträgern im ABB – Konzern herrscht die „Wir-bekommen-den-Hals-nicht-voll-Mentalität“. Exorbitante Gewinnerwartungen sind der Grund für diese vollkommen unnachvollziehbaren Maßnahmen, welche von Leuten beschlossen werden die von der Arbeit keine Ahnung haben. Es geht nicht um Strategie oder um in irgendeiner Form notwendige Restrukturierung, NEIN! Es geht um Profit, Gewinnmaximierung und Leistungsverdichtung deren Konsequenzen Ihr, entweder mit eurem Arbeitsplatz oder mit eurer Gesundheit, bezahlen sollt.

Wir als IG Metallern und IG Metaller sagen Schluss damit!

Menschen vor Profite! Existenzen vor Rendite!

Wir wünschen euch in diesem Kampf enormes Durchhaltevermögen, einen kühlen Kopf und ein flammendes Herz für die Sache.

Die Vertrauensleute und der Betriebsrat der ABB Großauheim solidarisieren sich mit der Belegschaft von Thermo Fisher Scientific in Langenselbold beim Kampf um Eure Arbeitsplätze.

Stefan Weigand
VK- Leitung

Thorsten Karg
Betriebsrat